
Taquaritinga, 19 de junho de 2019. 

Ofício nº. 285/2019 

Ref.: Requerimento nº. 147/2019 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

vereador Dr. Eduardo Henrique Moutinho, através do setor competente, para que 

encaminhe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, as informações esclarecendo por qual 

razão ainda não foi promovida a instalação das grades e portões na EMEB Ricieri Micali, 

no distrito de Guariroba, uma vez que tais peças metálicas já foram fabricadas pela 

serralheria do almoxarifado municipal, aguardando apenas a instalação. 

Cite-se que o fechamento do muro da escola, caído há seis meses, com 

um dos portões já fabricados, é medida urgente para proteger o patrimônio público e a 

integridade das crianças que lá estudam e de seus funcionários. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de junho de 2019. 

 

Cordiais Saudações, 

 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

                                                                                                                                                                                                                                           

 

Exmo. Senhor 

Vanderlei José Marsico 

Prefeito Municipal 

Taquaritinga 


